

# *Grupo cubano Gente de Zona graba versión de La Macarena*

---



La Habana, 19 jul (RHC) ¿Alguna vez bailaste con la Macarena? Si estás en este grupo, de seguro ya debes estar deseando escuchar la versión de este remix que graban en La Habana el popular dúo Gente de Zona y los españoles Los del Río.

El tema lleva por nombre *Más Macarena*, y es un remix de la popular canción que en la década de 1990 logró ubicarse como uno de los sencillos más importantes de habla hispana. El video, rodado en la capital caribeña con locaciones como el Gran Teatro de La Habana Alicia Alonso, está dirigido por Daniel Durán, un joven venezolano que ha trabajado además con artistas como Akon, Gilberto Santa Rosa, Jencarlos Canela, Wisin y Chino y Nacho, informa la Acn.

Según aseguraron durante su permanencia en Cuba Antonio Romero y Rafael Perdignes, compartir con Alexander Delgado y Randy Malcom ha sido una experiencia inspiradora.

Malcom, integrante de Gente de Zona y exponente del género urbano, reveló que constituye un privilegio enorme hacer historia junto a Los del Río.

Macarena es una canción histórica, en su época estuvo 14 semanas en el número uno de la lista Billboard, nómina de ventas americana más prestigiosa del mundo; y ahora nos trae a esta Isla 23 años después junto a Gente de Zona, aseguró Romero durante las sesiones de grabación del clip.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/100326-grupo-cubano-gente-de-zona-graba-version-de-la-macarena>



**Radio Habana Cuba**